

**Ibagué, 14 de octubre de 2024**

**Comunicado de prensa 2231**

## **¡No paramos! Alcaldesa sigue entregando vías pavimentadas en Ibagué**

*La mandataria entregó la pavimentación de 752 metros cuadrados con reposición de acueducto y alcantarillado en calle del barrio Los Alpes.*

Con orquesta y calle de honor, habitantes de la comuna Seis recibieron a la alcaldesa Johana Aranda, quien llegó en vísperas del cumpleaños de Ibagué para hacer la entrega oficial de la nueva vía construida en el barrio Los Alpes.

*"Esta vía apenas es el comienzo para transformar nuestra ciudad y yo estoy pidiéndole a mis concejales que me aprueben el empréstito para entregar vías, vías y más vías, para tapar huecos y sacar adelante esta ciudad",* destacó la líder de los ibaguereños.

Tras su llegada, la mandataria hizo el acto simbólico del corte de cinta, con el cual oficialmente inauguró 752 metros cuadrados de una vía totalmente pavimentada, con reposición de acueducto y alcantarillado, una calle que la comunidad esperó por 15 años.

*"Es una vía que estaba en malas condiciones desde hace 15 años y estas son las obras que representan todo lo que la Administración hace por la comunidad y me siento muy bien representado por la Alcaldesa",* expresó Jorge Enrique Leal Falla, líder de la comuna Seis.

Como parte del recibimiento, la Banda Sinfónica del barrio Los Mandarinos deleitó a la mandataria con todo su talento, en donde los pequeños de la comuna Seis demostraron una vez más porqué Ibagué es la Capital Musical de Colombia.

Ante ello, la Alcaldesa se comprometió con seguir mejorando no solo las calles de la ciudad, sino también los parques y escenarios culturales y deportivos, para garantizar espacios dignos para los niños y jóvenes, una estrategia con la que busca disminuir el consumo de drogas en menores de edad.



Alcaldía de  
**IBAGUÉ**

Nit. 800113389-7



"Estos proyectos deben salir adelante y con la música, el fútbol, el deporte en sí, sacamos a los niños de los vicios", comentó el maestro Raúl Guzmán, director de la Banda Sinfónica del barrio Los Mandarinos.

